

Le commissaire cubain du baseball salue le retour des supporters dans les stades



Photo: Prensa Latina

La Havane, 23 janvier, (RHC)- Le commissaire national de baseball, Juan Reinaldo Pérez, a vaticiné ce dimanche le succès du championnat national de la discipline.

Il considère le soutien des supporters dans les stades d'une des grandes contributions à la réussite du championnat qui vient de démarrer ce dimanche à Bayamo, capitale de la province de Granma.

Dans des déclarations à Prensa Latina, le commissaire national de baseball a indiqué que même si l'accès des supporters aux stades est limité à 50% de leur capacité, le simple fait d'être là encouragera sans aucun doute les joueurs.

Juan Reinaldo Pérez a souligné que tous les stades provinciaux ont pris des mesures sanitaires pour éviter la contagion du Covid-19 et remercié les autorités de chacune des provinces de leurs efforts pour garantir la réouverture des stades au public.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/283813-le-commissaire-cubain-du-baseball-salue-le-retour-des-supporters-dans-les-stades>



Radio Habana Cuba